

Pressemitteilung – Partnerschaft zwischen QPLIX und IPQ

Bayreuth / München, 1. Juni 2016 – Die QPLIX GmbH und die IPQ GmbH vereinbaren eine tiefgreifende Kooperation. IPQ wird in Zukunft ihr profundes Fachwissen den QPLIX Kunden als Berater zur Verfügung stellen. Die Entwicklung und den Vertrieb ihrer Software RCT stellt IPQ mit sofortiger Wirkung ein und unterstützt ihre Kunden bei der Migration auf die QPLIX Plattform.

Ein Schritt in Richtung Zukunft

Durch die Partnerschaft lässt sich die über viele Jahre gebildete Expertise und umfangreiche Marktkenntnis der IPQ mit der hochmodernen Technologie der QPLIX zum Nutzen der Kunden zusammenführen. „Nach einer gründlichen Untersuchung des Marktes bewerten wir die QPLIX Plattform als technologisch wie auch fachlich beste Lösung“, erklären Matthias Schneider und Dr. Reimund Belz, Gesellschafter der IPQ, Ihren Entschluss. „Die große Bandbreite und Flexibilität in der Performance-Auswertung, fußend auf einer tief im System verankerten Buchhaltung haben uns ausnahmslos überzeugt. QPLIX ist die Lösung, die wir unseren Kunden als Weg in die Zukunft bieten möchten“, so Schneider weiter. Auch Mathias Lindermeir, Kai Linde und Philipp Pötzl, Gründer der QPLIX, versprechen sich viel von der Kooperation. „Die Partnerschaft mit der IPQ als einem der Unternehmen mit der langjährigsten Branchenkenntnis überhaupt eröffnet viele spannende Möglichkeiten für die fachliche Weiterentwicklung unserer Plattform“, erklärt Kai Linde. Beide Parteien freuen sich auf die Zusammenarbeit und die Möglichkeit durch vereinte Stärke eine noch bessere Lösung für eine breitere Zielgruppe bieten zu können. Weitere Details zu den einzelnen Projekten im Rahmen der Partnerschaft zwischen der QPLIX und der IPQ werden im Verlauf der Kooperation gesondert bekannt gegeben.

Über die QPLIX GmbH

QPLIX bietet eine Web-basierte Software-as-a-Service (SaaS)-Lösung für die Vermögensverwaltung. Die QPLIX Plattform unterstützt die Verwaltung einer Vielzahl von Asset Klassen sowie die Abbildung komplexer Vermögensstrukturen. Sie wird von Family Offices, Multi Family Offices, Vermögensverwaltern und weiteren Kundengruppen aus dem Finanzsektor eingesetzt. Die Kombination aus agiler Entwicklung und Finanzexpertise hat QPLIX zum Technologieführer der Branche gemacht.

Weitere Informationen erhalten Sie auf www.qplix.com.

Über die IPQ GmbH

Die IPQ bietet seit 1994 Dienstleistungen im Bereich Kapitalanlagencontrolling an. Die zunächst für den Eigenbedarf entwickelte Software wurde als RCT erfolgreich am Markt platziert und ist bei einem breiten Spektrum von Anwendern im Einsatz, die hohe Anforderungen an eine effiziente Abwicklung, die Integration mit vorhandenen Systemen, die Qualität der Kennzahlen sowie an das Reporting stellen. In dieser Zeit erlangten sowohl Dienstleistung als auch Software mit großer Flexibilität und starkem Detaillierungsgrad eine hohe Reputation.

Weitere Informationen erhalten Sie auf www.ipq.de.

Für weitere Informationen und Anfragen wenden Sie sich bitte an:

QPLIX GmbH

Vanessa Wenger
Nußbaumstr. 12
80336 München
Fon: +49 89 998 2716 00
E-Mail: vanessa.wenger@qplix.com
www.qplix.com

IPQ GmbH

Matthias Schneider
Nürnberger Straße 38
95448 Bayreuth
Fon: +49 921 731 31 31
E-Mail: matthias.schneider@ipq.de
www.ipq.de
